

Vorlage Nr. 18-O-01-0036

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 1. November 2018

Errichtung einer Fußgängerzone Gerichtsplatz in der Gerichtstraße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, eine Fußgängerzone in der Gerichtstraße einzurichten.

Begründung:

Die fußgängerfreundliche Umwandlung des Platzes vor dem Haupteingang Altes Gericht trägt zur Aufwertung des innerstädtischen Quartiers im unmittelbarem Umfeld der Hochschule Fresenius bei und fügt sich als Baustein in das Programm "Aktive Kernbereiche Südliche Innenstadt".

Beschluss Nr. 0114

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Presber Ortsvorsteher